

Suspenden suministro de agua en Ecatepec

Ecatepec, Méx.- En pleno proceso electoral y sin previo aviso, la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) y la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) suspendieron el suministro del agua proveniente del Macrocircuito Cutzamala para Ecatepec, por lo que al menos un millón de habitantes de 280 colonias padecieron la escasez durante las últimas 48 horas.

El domingo 24 del presente mes dejaron de caer mil 100 litros por segundo de agua del Sistema Cutzamala al Tanque Cerro Gordo, reportó el Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (OPD-SAPASE).

El servicio de agua del Cutzamala fue restablecido apenas el lunes, mientras tanto los habitantes de las 280 colonias enclavadas en las zonas marginadas de la Sierra de Guadalupe y el oriente de Ecatepec se quedaron sin el suministro de este vital elemento.

El residente regional de la zona oriente de la CAEM, Adolfo Carmona Luna, dijo que desconocía por qué del recorte del agua y que enviaría a su equipo de ingenieros para que supervisara las instalaciones del Tanque Cerro Gordo, donde se almacena el líquido del Cutzamala, y la demás infraestructura de este macrocircuit.

En tanto que en la CONAGUA dijeron que habían recortado el suministro a Ecatepec, debido a que se había registrado un sismo, y que en cada movimiento telúrico suspenden las actividades en toda la infraestructura del Cutzamala para revisar el funcionamiento de las instalaciones y si hay desperfectos poderlos reparar.

El gerente de Operación y Mantenimiento

del OPD-SAPASE, Eleazar Pérez Cenobio, señaló que se hicieron movimientos de válvulas de las redes primarias de distribución municipales, a fin de disminuir los problemas por la escasez del líquido para que el abasto del mismo fuera más equitativo y que las familias tuvieran un mejor servicio.

